

# Des fondamentaux

## Introduction

Vous avez créé une petite fraternité missionnaire et vous voulez vous mettre en route : ce document vous permet de partir sur de bonnes bases. Il pourra aussi vous aider à ajuster votre pratique en cours.

### 1- "Il ne suffit pas d'être baptisé, il faut le devenir" (Père Henri Bourgeois)

- ... en chemin comme membres du peuple des chrétiens, de l'Église,
- ... en faisant mémoire de son baptême par la rencontre du Christ dans la Parole de Dieu et dans l'Eucharistie.
- ... en rejoignant d'autres (croyants ou non) : « la Parole s'entend mieux à plusieurs » et permet de vivre une authentique fraternité.
- ... en témoignant et annonçant la Bonne Nouvelle autour de soi.

### 2- Mettre la Parole de Dieu au cœur de nos vies

- Face à l'ignorance croissante concernant les choses de la foi, la lecture priante d'une page biblique en groupe devient relation personnelle avec une Présence, avec Dieu.
- Concrètement cela se traduit par :
  - L'organisation de rencontres régulières pour écouter à plusieurs la Parole de Dieu.
  - La mise en application d'une méthode de lecture éprouvée (lectio divina en priorité ou autre méthode valide...) qui permette de se laisser imprégner et déplacer par la Parole, y compris par la parole des autres.
  - La conviction que cette démarche s'adresse à tous, sans qu'il y ait besoin de compétences ou de connaissances particulières.

### 3- Devenir des disciples-missionnaires qui témoignent par leur vie.

#### Devenir disciples

- Le partage de la Parole pourra avoir des conséquences sur la vie personnelle : on acceptera de se laisser convertir pour faire grandir et mûrir la foi. La conversion vient par étape, elle est personnelle et communautaire.
- La Parole de Dieu "entendue, écoutée et priée ensemble" [1] réalise la communion et fait grandir dans l'amour.

#### Devenir missionnaires

- L'amour fraternel est missionnaire : le Seigneur appelle ses amis et les envoie dans le monde.
- La communion des baptisés est une énergie "qui nous porte vers les autres, ... qui nous aide à être proches pour partager les joies et les peines" [2].
- L'Esprit Saint réunit des frères et des sœurs, des petites fraternités missionnaires invitent, osent appeler, repèrent les curieux de Dieu, y compris des personnes d'autres cultures ou éloignées de la foi chrétienne.

**On ne peut être disciples si l'on n'est pas missionnaires**

[1] Cf. « Saveurs d'Évangile », projet catéchétique du Diocèse d'Annecy, novembre 2008

[2] Lettre aux communautés chrétiennes, Mgr Yves Boivineau, 2012 p. 7 et 8